

### **Día 1 - RIVAS DE VACIAMADRID - ISLANTILLA**

Salida a primera hora de la mañana con dirección Andalucía. Breves paradas en el camino para el descanso de los viajeros. Almuerzo en Restaurante. Después del almuerzo, continuación del recorrido. Llegada al hotel. Distribución de habitaciones. Antes de la cena, reunión informativa para los participantes del grupo. Cena. Después de la cena, baile para los asistentes al viaje. Alojamiento.

### **Día 2º MOGUER – PALOS DE LA FRONTERA**

Desayuno en el hotel y salida de excursión para realizar visita acompañados por un guía local de MOGUER, importante centro comercial en la época de los descubrimientos Cuna del poeta y Premio Nobel de Literatura Juan Ramón Jiménez, cuya casa natal ha sido rehabilitada como museo, conserva numerosos monumentos de interés, como el castillo-fortaleza, cuyo origen fue una villa romana transformada en alquería por los musulmanes. En torno a él se organizó el núcleo urbano de la población. También destacan el convento de Santa Clara (entrada incluida), de estilo gótico-mudéjar y declarado Monumento y el convento de San Francisco, originario del siglo XV. Continuación del recorrido hasta llegar a PALOS DE LA FRONTERA, desde cuyo puerto partieron, en agosto de 1492, las tres carabelas que conseguirían arribar dos meses más tarde en las desconocidas tierras americanas. Visitaremos La Fontanilla, donde según la tradición se abastecieron de agua las tres naves. Continuación hasta llegar al MONASTERIO DE SANTA MARÍA DE LA RÁBIDA (entrada incluida), pequeño convento franciscano levantado entre los siglos XIV y XV donde se fraguó el Descubrimiento de América. Finalizaremos el recorrido en el MUELLE DE LAS CARABELAS (entrada incluida), donde se encuentran reproducidas las tres embarcaciones construidas en 1992 para celebrar el V centenario del descubrimiento de América. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento. Baile.

### **Día 3º –VILA REAL DE SAN ANTONIO - AYAMONTE**

Desayuno en el hotel y salida, acompañados por un guía local, para dirigirnos a la frontera portuguesa hasta llegar a VILA REAL DE SAN ANTONIO, Esta ciudad fronteriza, situada en la desembocadura del Guadiana y perteneciente al distrito de Faro, nos da la bienvenida al Algarve nada más atravesar el Puente Internacional del Guadiana. Toda la ciudad está empedrada con la típica calzada portuguesa, teniendo la calzada pombalina más larga del Algarve. Finalizada la visita, haremos un recorrido en barco por el Guadiana (pasaje incluido) hasta llegar a AYAMONTE, visitaremos esta población situada a orillas del Guadiana, que ha sido siempre un tranquilo pueblo de pescadores que extiende sus blancas casas en pendiente hasta el puerto. Finalizada la visita regreso al hotel. Almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento. Baile.

### **Día 4º –DOÑANA – ALMONTE – EL ROCIO**

Desayuno y salida de excursión de día completo. Nos dirigiremos al entorno del Parque Natural de Doñana, una de las reservas más importantes del mundo, donde visitaremos el Palacio de Acebrón (entrada incluida) para conocer la historia, vida y recursos de Doñana. Continuaremos el recorrido hasta llegar a EL ROCIO, donde conoceremos su historia y visitaremos la Ermita del

Rocío, dónde se encuentra la Virgen de la Blanca Paloma, sin duda uno de los mayores epicentros de devoción mariana del mundo, es visitada durante todo el año por cientos de miles de fieles. Rodeado de marismas y fervores, el Santuario se levanta en, en un lugar mágico, esotérico, en el que confluyen todos los caminos. Almuerzo en restaurante. A continuación, nos dirigiremos a ALMONTE, villa íntimamente relacionada con la Virgen del Rocío, donde destacan el Ayuntamiento y la Plaza de la Virgen del Rocío. Visitaremos el Museo del Vino de Almonte está ubicado en el interior de un conjunto bodeguero de finales del siglo XIX, recientemente rehabilitado. La visita al Museo del Vino ofrece la posibilidad de realizar una ruta interpretativa a través de la antigua bodega y descubrir los secretos que en ella se esconden (entrada incluida). Finalmente nos dirigiremos al Regreso al hotel para la cena. Después de la cena, baile para los componentes del grupo. Alojamiento.

#### **Día 5º –HUELVA**

Desayuno y salida para realizar visita acompañados por un guía local HUELVA, situada en la confluencia de los ríos Tinto y Odiel, donde, acompañados de guía local, realizaremos una visita panorámica de la ciudad pasando por los puntos más importantes como el Puerto, la Iglesia de la Concepción, la Catedral de la Merced hasta llegar al Santuario de Nuestra Señora de la Cinta. Continuación de nuestro recorrido pasando por el Barrio de la Reina Victoria hasta llegar al centro de la ciudad que gira en torno a la Plaza de las Mojas y su zona peatonal. Regreso al hotel. Almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento

#### **Día 6º –ISLATILLA - RIVAS DE VACIAMADRID**

Desayuno en el hotel y salida con dirección ciudad de origen. Breves paradas en el camino para el descanso de los viajeros. Almuerzo en Restaurante Abades Bailén. Después del almuerzo, continuación del viaje con destino rivasvaciamadrid. . Fin del viaje y de nuestros servicios.

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

- Autocar durante todo el recorrido
- Guía acompañante de nuestra organización.
- Estancia de 5 noches en HOTEL OHTELS ISLANTILLA 4\* en Islantilla (HUELVA)
- Régimen según itinerario.
- Excursiones indicadas como incluidas.
- Entradas indicadas como incluidas
- Entradas incluidas:
- Recorrido en barco por el Guadiana
- Entrada Parque Natural de Doñana
- Museo del Vino Almonte.
- Convento de Santa Clara.
- Monasterio de la Rábida
- Muelle de las Carabelas
- Almuerzo en restaurante tanto a la ida como al regreso.
- Seguro de viaje.
- Baile todas las noches.

NOTA: El orden de las visitas puede variar por cuestiones organizativas.

- **NO INCLUIDO:** Servicios extras en los hoteles.